
Generation 50+

Natural Health Product 
Produit de santé naturel 

(in powder form / en poudre)

30 sachets x 5 g 
Net Weight / Poids net:  
150 g NPN: 80125863 co
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Expiry date (EXP:YYYY/MM) and Lot Number:  
see white area on the box and edge of each sachet. 
Date d’expiration (EXP:YYYY/MM) et numéro de lot:  
Voir la zone blanche sur la boîte et la bordure de chaque sachet.

Product Facts (continued) / Info-produit (suite)
Recommended Uses / Utilisations recommandées
Source of docosahexaenoic acid (DHA) for the maintenance of good health. Source of an Omega-3 fatty acid for maintenance of good health. A 
factor in normal growth, development and in the maintenance of good health. Contributes to maintaining general health. Helps in energy production, 
energy metabolism/(and) tissue formation. Helps to maintain healthy mucous membranes, normal metabolism of iron, normal red blood cells and 
the body’s ability to metabolize nutrients. Source of vitamins to support biological functions which play a key role in the maintenance of good health. 
Provides an antioxidant. 
Source d’acide docosahexaénoïque (DHA) pour le maintien d’une bonne santé. Source d’acide gras oméga-3 pour le maintien d’une bonne santé. 
Un facteur pour le développement, la croissance normal et pour le maintien d’une bonne santé. Contribue à maintenir une santé général. Aide à la 
production d’énergie, au métabolisme énergétique et formation de tissu. Aide à maintenir la santé des muqueuses, métabolisme normal en fer, des 
globules rouges normaux et la capacité de l’organisme à métaboliser les nutriments. Source en vitamines pour supporter les fonctions biologiques 
qui jouent un role clé dans la maintenance d’une bonne santé. Fournit un antioxydant.
Warnings / Mises en garde
Consult a health care practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding. 
Consulter un praticien de soins de santé avant d’en faire l’usage si vous êtes enceinte ou si vous allaitez.
Consult a health care practitioner prior to use if you are taking blood pressure medication.  
Consulter un praticien de soins de santé avant d’en faire l’usage si vous prenez des médicaments pour la pression artérielle.
Keep out of reach of children / Gardez hors de la portée des enfants
Directions / Modes d’emploi
Adults 18 years and older: 1 sachet (5 g) 1 time per day. Stir 1 sachet of powder into 150 ml of cold water, until powder is completely dissolved. 
Adultes 18 ans et plus: 1 sachet (5 g) par jour. Mélanger 1 sachet de poudre dans 150 ml d’eau froide, jusqu’à ce que la poudre soit complètement dissoute.
Other information / Autres rensignements
Store in tightly sealed, light and oxygen resistant container in a cool, dry place protected from light. Any sachet if not fully used, must be refrigerated.
Conserver dans un récipient hermétiquement fermé, résistant à la lumière et à l’oxygène, dans un endroit frais, sec, à l’abri de la lumière. Tout sachet, s’il n’est 
pas complètement utilisé, doit être réfrigéré.
Questions?
Call / Appelez +1 905-569-1844
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Licence Holder / Titulaire de licence:
PM-International Nutrition & Cosmetics Canada Inc. 
3585 Laird Road, Unit 7, Mississauga 
Ontario, L5L 5Y4, Canada

Product Facts / Info-produit
Medicinal ingredients / Ingrédients médicinaux In / dans 5 g
Schizochytrium Oil / Huile de Schizochytrium (Schizochytrium spp. - Whole)   354 mg 
          Docosahexaenoic acid / Acide Docosahexaénoïque   125 mg 
Coenzyme Q10 (Saccharomyces cerevisiae - Whole)   30 mg

  5 mg 
Thiamine (Vitamin B1)   1 mg 

2)   0.3 mg 
  350 mcg

Non medicinal ingredients/Ingrédients non médicinaux

tocophérol, arôme, gamma-cyclodextrine, extrait de ginseng rouge, sirop de glycose, maltodextrine, concentré mixte de tocophérols, mono- et digly-
cérides d’acides gras, arôme orange, polypropylene glycol, huile de colza, ascorbate de sodium, octénylsuccinate d’amidon sodique, isolat de protéine 
de soja, glycosides de stéviol, arôme saccharose, phosphate tricalcique.

co
py

rig
ht 

PM-In
ter

na
tio

na
l




